

2 accidents : d'un côté un miracle, de l'autre 2 blessés graves

SAINTE-GENEVIÈVE

C'est un petit miracle qui s'est produit mercredi, à Ste-Geneviève, vers 16 h. Dans la traversée de la commune, en direction de Beauvais, un conducteur de camion s'est assoupi au volant avant de perdre le contrôle de son engin. Il s'est déporté sur la voie de gauche percutant dans un premier temps une Mercedes cabriolet qui circulait en sens inverse avant de la traîner et de la propulser contre le mur d'une habitation. Dans sa course folle, le poids lourd a pulvérisé trois autres véhicules, deux appartenant à une pizzeria et une ambulance. Heu-

reusement, cet accident n'a pas fait de blessé grave, le chauffeur et le conducteur traumatisés ont été pris en charge par les pompiers. Mais ce n'est pas tout, une demi-heure plus tard, deux conducteurs n'auront pas eu cette chance. leurs véhicules se sont percutés violemment de face avant la sortie pour Novillers les Cailloux, entre la mare d'Ovilliers et Ste-Geneviève. Blessées grièvement, les victimes ont été évacuées par deux hélicoptères aux CH de Beaumont et d'Amiens. La circulation a également été coupée sur le CD 1001 toute la fin de journée.



Le camion fou a pulvérisé la mercedes dans sa course folle (ph.Facebook).



Le 2e accident a fait deux blessés graves (photo SDIS 60).